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№ �6

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉

　�2：28	 １．チャイム

　�2：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．国歌斉唱

	 ５．ロータリーソング斉唱……奉仕の理想

	 ６．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ７．食　事

　�2：45	 ８．副会長挨拶並びに報告

	 ９．お祝い

（誕生日祝・結婚記念日祝・入会記念日祝）

	 �0．幹事報告

	 ��．出席報告

	 �2．ニコニコボックス報告

	 13．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 （12 ／８）	 ……クラブ総会

	 	 　　次年度理事・役員選出

	 （12 ／ 15）	 ……

	 	 新入会員アワー　平子　祐介 会員

	 	 	 渡部　雅之 会員

　�3：00	 �4．本日のプログラム

	 　　卓話　「食の安全についての諸問題」

	 　　講師　衣浦東部保健所食品安全課

	 　　　　　課長　菅
すが

田
た

　　薫
かおる

様

	 　　　　　　　（紹介者　井元　良彦 会員）

	 �5．謝　辞

	 �6．点　鐘……〈会　長〉

	 �7．閉会宣言

　�3：30	 �8．散　会

出 席

会員総数　94名　　出席免除　2�名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　87名

欠席　�7名　　出席率 82.98％

前々回（��／�0）の修正出席率 �00％

副 会 長 報 告

１）��月24日に葵カントリークラブで恒例のガバ

ナー補佐杯ゴルフコンペが開催され、刈谷RCか

らは�9名が参加しました。成績は団体戦で惜しく

も３位でした。刈谷単独では、グロス84で加藤恒

治会員が見事に優勝されました。おめでとうござ

います。

２）��月26日に三河安城RCの創立�0周年の記念式

典が安城グランドティアラで開催され、野村重彦

パストガバナー、塚本会長、廣根幹事の３名が出

席されました。

３）��月�3日に刈谷市民会館で行われたミササガ市

民団歓迎レセプションに塚本会長が出席されまし

た。

幹 事 報 告

１）本日の例会終了後、特別会議室にて、第２回

次期理事・役員候補者指名委員会を行いますので、

関係者の皆様はご出席下さいますようよろしくお

願いいたします。

２）前々週の例会のニコボックスで報告がありまし

たが、竹内一郎会員が先月上旬に台湾の台中文化

RCを訪問し、バナーの交換をされて来ました。

３）RI 日本事務局より�2月のロータリーレートの

連絡がありました。�2月は96円でございます。ま

すますお得になりましたので、この機に財団への

ご寄付をよろしくお願いいたします。また前々週

に、市川裕大米山奨学委員長からお願いがありま

したように、米山の方もお忘れなくよろしくお願

いいたします。
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お 祝 い

12月の会員の誕生日…八木道之、杉山欣輝、石川博之、

杉浦世志朗、酒部正博、加藤繁則会員。

配偶者の誕生日…鈴木裕子（孝平）、石川朝美（博之）、盛

田俊子（豊一）、権田偉登子（鋹弘）、三浦優子（恭嗣）、

鈴木千春（豊）、渡部圭子（雅之）、吉原梅世（孝彦）、

平子智子（祐介）、南栄子（健）様。

結婚記念日…小林祥浩、大竹憲治、久米博明会員。

12月度入会記念日…池田憲司、内藤耕造、井元良彦、近

藤俊行、竹内一郎、三浦恭嗣、久米博明、小川耕示、

角谷広高、霜出倶弘、深谷嘉英、水野宏幸会員。

卓 話

「食の安全についての諸問題」

衣浦東部保健所食品安全課

課長　菅田　薫 様

　最近、政府事故米穀の食品への転

用、中国産牛乳を原料とした加工食

品へのメラミン混入、中国産冷凍食

品「いんげん」からの農薬検出な

ど、食の安全･安心を揺るがす事件

が次々と発生し、社会的な問題にもなっています。

　未だにこれらの事件は全面解決しておらず、全国的に

は調査中の事件もありますが、このうち、愛知県に関連

した事件の概要および愛知県の対応についてご説明しま

す。

　まず、政府事故米穀の不正流通についてお話しします。

農林水産省は、三笠フーズが行った事故米穀の食用への

転用などの不正流通を契機として、全国で同様事例の事

実について一斉点検を実施しました。

　その結果、三笠フーズ以外にも、複数の業者による不

正流通が確認され、愛知県内の食品会社においても事故

米穀が使用されていました。

・三笠フーズ（中国産もち米）⇒米穀仲介⇒Ａ食品会

社（生菓子製造）

・三笠フーズ（中国産もち米）⇒米穀仲介⇒Ｓ食品会

社（赤飯等製造）

・浅井（中国産もち米）⇒ノノガキ穀販⇒Ｔ食品会社

（あられ製造）

・島田化学工業⇒米穀仲介⇒すぐる食品⇒愛知県学校

給食会⇒県内の学校給食センター等

　事故米穀（うるち米）が含まれている可能性があ

るでんぷんを使用したオムレツ等６品目を県内の幼

稚園、小中学校等に供給。

その他に、

・メラミン混入食品

　中国のメラミン混入が疑われる牛乳を使用した惣

菜、デザート、菓子類が輸入･販売されていた。

・中国産冷凍食品「いんげん」から農薬検出

　首都圏で販売された中国産冷凍いんげんから、農

薬ジクロルボスが検出。

委員会報告55周年実行委員会

１）	55周年の記念誌に掲載するご家族写真を来年１月

末迄に提出をよろしくお願いいたします。

副会長あいさつ

仏教から生まれた日常語 大音　祖瑛

　本日は塚本会長がご欠席ですので、

私が会長代理を務めさせていただき

ます。

　新入会員アワーの時に、仏教から

生まれた日常語として、「無学」と

いうことをお話ししました。仏教で

「無学」は、学ぶことがない、すべ

て学んだという意味です。つまり学を究めた境地という

ことです。現代の使われ方とまったく反対の意味です。

　本日は、仏教と現在も同じ様に使われる「四
し

苦
く

八
はっ

苦
く

」

という言葉についてお話しします。最近ではあまり使わ

れない言葉になってしまったかと思いますが、この「苦」

は、苦心、苦労、苦痛、苦難、貧苦などという熟語とし

て使われているように、「くるしい」とか「くるしむ」

という意味です。

　仏教の人間観として、「人生は苦である」と受けとめ

る見方が基本的な姿勢としてあります。苦は、いろいろ

な概念で分類されています。「一
いっ

切
さい

皆
かい

苦
く

」（すべてのもの

は苦である）。「二
に

苦
く

」（内
ない

苦
く

は自分の心身より起こる苦、

外
げ

苦
く

は外的作用により起こる苦）。

　この「四苦八苦」も「苦」の一種の分類の方法です。「四

苦」は人間の「生
しょう

、老
ろう

、病
びょう

、死
し

」を指します。生は生ま

れる苦しみ、老は老いる苦しみ、病は身の病む苦しみ、

死は誰もが死す苦しみ。

　さらにこの四苦に、「愛
あい

別
べつ

離
り

苦
く

」（愛するものと別れる

苦しみ）。「怨
おん

憎
ぞう

会
え

苦
く

」（憎んでいる人と会わなければな

らない苦しみ）。「求
ぐ

不
ふ

得
とつ

苦
く

」（求めたものが得られない

苦しみ）。「五
ご

蘊
うん

盛
じょうく

苦」（すべてのものが集まった苦しみ）

の四苦を加えたものを「八苦」と言います。

　つまり、前の四苦は、人間の生き物としての苦しみで

あり、後の四苦は、人間が人間であるために味わう苦し

みを表わしたものであると思います。

　このように「四苦八苦」は、すべての苦しみを表わし

ていますが、今
こん

日
にち

の使われ方も、その意味からして、そ

んなに仏教から離れた使われ方ではないと思います。こ

の苦しみに満ちた人生において、これらの「苦」の根源

に深く思いを致すならば、私達は、かけがえのないこの

世の生き方を見い出すことができるのではないでしょう

か。
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・即席カップめんから防虫剤検出

　全国で、即席カップめんから防虫剤パラジクロロベン

ゼンが検出。原因は、外部からの混入ではなく移り香の

可能性が高いと警察が発表。

など、食の安全を脅かす事件が発生しています。

　愛知県の対応としては、該当施設に立入調査を実施し、

仕入れ、製造、在庫の状況や健康被害の情報等を確認し

ました。その結果、いずれの事例も健康被害の情報はあ

りませんでした。

　また、原材料に事故米穀の混入が疑われる食品につい

て、残留農薬を検査しましたが、Ｔ食品会社の製品検査

の結果、メタミドホスは検出されませんでした。

　愛知県のホームページ「食の安全･安心」では情報を

適宜提供するとともに、「食の安全に関する総合相談窓

口」を開設し、県民からの相談に応じています。

　衣浦東部保健所食品安全課では、５市１町から食品に

関する苦情や相談を受けています。平成20年度では、９

月末までの半年間で�44件と、既に昨年度の届出件数を

超えています。それほど、食の安全に対する疑心暗鬼、

不安が高まっているのだと思います。

　これから、食品関係業者の方は「自分のお店は自分で

守る」という自主管理が絶対に必要になってきます。自

主管理の要として、愛知県では、愛知県食品衛生協会と

いう自主管理の組織があり、各保健所ごとに支部があり

そこの食品衛生指導員という方が巡回指導しています。

　私ども保健所としては、その食品衛生指導員さんとい

かに連係を保ってレベルを上げていくことが重要と考え

ています。

11月度刈谷 RC ゴルフ例会

平成20年��月24日㈪

於：葵カントリークラブ

	 成　績	 氏　名	 Ｇ	 Ｈ	 Ｎ

	 優　勝	 加藤　恒治	 84	 ７	 77

	 ２　位	 小林　雅紀	 99	 20	 79

	 ３　位	 池田　憲司	 �03	 23	 80

	 Ｂ　Ｂ	 吉原　孝彦	 ��0	 �5	 95


